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Nada Oficial Sobre Reunión 
de Presidente Molino y Melgar 

No hay nada oficial sobre una 
supuesta reunión del Presidente 
Molina y el Jefe de Gobierno de 
Honduras, �eneral Melgar Castro. 

1 nformac1ones proceden les de 
Tegucigalpa aseguran que antes de 
terminar el año habrá reunión de 
ambos Jefes de Gobierno para 
analizar el' estado en que se en
cuentran las negociaciones entre 
las dos repúblicas que no tienen 
relaciones desde julio de 1969. Ayer 
se le consultó al Presidente Molina 
sobre la veracidad de esta noticia y 
dijo no tener nada oficialme)lle. 
"Aun cuando, dijo el Presidente, 
una vez más reitero que la posición 
nuestra es la de concurrir a 
cualquier. retmión, donde sea, 
siempre que de por medio esté la 
normalización de la situación en 
Centro América''. 
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gestiones directas de su parte, ya 
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su oportunidad. 

PAZ EN LA 
FRONTERA 

Mientras tanto en Ja frontera 
común existe paz, según dijeron 
personas allegadas de aquel lugar. 
Como dato curioso un vecino de El 
Poy señaló que durante el censo 
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a los vecinos, "pues lodos están 
cortando en el centro y en la zona 
Occidental del pals". Hasta los 
hondureños están corlando café 
aquJ por Santa Tecla" se dijo. 

Absuelven a Reo Acusado de 
Estafa por Daños en Choque 

Fue absuelto ayer en el Juzgado 
Primero de lo Penal de San Sal
vador, el reo ausente Santiago 
Monzón Sánchez, procesado por 
estafa de 3.892 colones en perjuicio 
de Rjcardo Mayorga Valle. 

En la vista pública de ayer, los 
defensores, Ores. Roberto Girón 
Flores y Juan José Rugamas, 
hicieron un análisis de cómo se 
iniciaron los hechos, demostrando 
que el 17 de marzo se produjo un 
choque de automóviles frente al 
IVU. A ralz de tal accidente -di
jeron- Monzón fue condenado a 

pa�ar los 3.892 colones por daños 
en •I vehlculo de Mayor�a. Per� 
como Monzón habla demostrado 
-añadiero1>- q' en el dla del ac
cidente no manejaba su automóvil 
porque se lo hablan robado (tal 
como estaba la denunci� en la 
Policial, el imputado se negaba a 
pagar tal cantidad, ya que, 
además, tendr1a que reparar su 
propio vehlcuJo. Y ante tal ne�a
tiva, la deuda se volvió estafa 
-añadieron Jo cual se hallaba 
contra la ley. 

Dado tal razonamiento, el jurado 
absolvió al reo ausente. 

Empresarios y Trabajadores 
Incluidos en Tratado Marco 

Representantes de los sectores 
independientes, no guber
namentales, especialmente tra
bajadores y empr.esarios, tendrán 
acceso al proceso integracionista 
tal como lo estatuye el llamado 
Tratado Marco que creará la 
Comunidad Económica y Social 
Centroamericana. 

Para ello, informaron en el 
Ministerio de Economfa, el Tra
tado Marco contempla la creación 
del "Comité Económico y Social", 
integrado por los representantes 
independientes, ajenos al o a los 
gobiernos del área. Este Comité 
tendrá carácter exclusivamente 
consultivo. 

ELCOMITE 
AUXILIARA A LA 

COMISION 

Los mformanles dicen que este 
Comité no gubernamental, 
auxiliará a la Comisión de la 
Comunidad. Esta tiene calidad 

técnica y .administrativa y se in
tegrará por cinco miembros. 
nacionales de cada uno de los esta-. 
dos cl?nlroamericanos. 

Este Comité de miembros in
dependientes será el principal 
enlace entre aquella Comisión y los 
sectores no gubernamentales 
-empresarios y trabajadores, 
etc.- y a él le corresponde 
evacuar las consultas que le haga 
la Comisión dicha, asf como la que 
este órgano le plantee cuando lo 
considere conveniente. 

OTROSOHGANOS 

Economla dijo que el órgano 
máximo de la Comunidad, previsto 

. en el Tratado Marco, es el Consejo 
integrado por los lituJares de 
Economla de los estados o por 
aquellos ministros a cuya com· 
petencia se hallen los asuntos por 
tratar en cada reunión. Asl. en de-

-Favor pase a la Pág. 11. 

OFRENDAS FLORALES. El Instituto San Martiniano v la Sociedad Bolivariana de El Sal
vador, colocó ofrendas florales al pie de la estat.;a de Simón Bolivar. conmemorando el 146 ani
versario de la múerte del libertador. Presidió los actos el doctor Abel Clavijo Ostos y Jorge 
Lardé y Larin. (Foto de Alvarez) .. 

Educación Personalizada 
se Aplicará Próx_imo Año 

La investigación por parte del ponerla en práctica: Los ar.rendizaje. Con este sistema el 
estudiante sobre aspectos educa- maestros quedan en libertad para a umno no depende ex
tivos, para solidificar su en.se- aplicar dicha metodologfa según clusivamente de su maestro, sino 
ñanza, fundamenta la llamada los recursos que ofrezca la escuela, que éste se �onvierte en un gula en 
Educación Personaliwda o lndi· esta estrategia no requiere de un orientador. 
vidualizada que el Ministerio de recursos cargos ni sofisticados, se 
Educación ha intro<tucido en la apuntó. SEMINAHIO SOBRE 

EDUCACIO 
PERSONALI ZADA 

Enseñanza Básica. Se explicó que con la Enseñanza 
Se dijo en Educación que esta Personalizada, los alumnos de 

Educación Personalizada, es una Básica. se reunen en grupos 
estrategia educativa que puede ser homogéneos y trabajan por medio Para robustecer este sistema en 
utilizada en las escuelas, sin que de discusiones, lecturas, ejercicios el plan de trabajo escolar del 
llegue a significar una obliga- escritos, etc., bajo la supervisión y próximo ano, la Dirección General 
toriedad para el maestro para asesoramiento del maestro. de Educación Básica, organizó un 
, .. .. �-,;,;:···w 

. . ... .. , Se están logrando resultados Seminario sobre Educación 
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� :·:· dicho sistema. Con la Enseñanza Seminario se efectuó en la scue ¡¡¡ Lectores Personalizada. se dij<1, se des- Metropolitana Amatepec y estuvo 

�l Comenzaremos a publicar :::; cubren lideres de grupos que son a cargo de la Dirección de Ser'·''.: desde hoy, en páginas frente a :,:;.: los que a su vez dirigen a sus vicios Técnicos y Pedagógicos del 
compañeros en Jos estudios; cada Ministerio y de la Dirección de :::; sociales, arUculos sobre la :::: alumno se vuelve un investigador Educación Básica por medio de la �� Navidad, que abarcarán di· :¡:j responsable e incluso elaborador contratación de técnicos en la mar: rerentes temas: Desde cómo ;:;: de la; materiales para su propio teria. �� decorar su casa. recetas de :;:: =� cocina. 1ª moda. hasta 1ª :::: P1ºden a Hosp1ºtales del Pa1's :;:¡ historia de Santa Claus, los :;:: 

};; Nacimientos, cómo. construir ::� 
d d �:: un árbol de Navidad, etc. �=: Tomar Med1ºdas de Auster1º a �[ ;.st��� s��ror��en

q�ci��J�� J � por nuestros lectores. :�:; 
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Las más estrictas medidas de 
austeridad, sobre lodo en el uso del 
agua, teléfonos, electricidad, ele. a 
fin de lograr que los ahorros en 
este campo puedan ser utilizados 
en la ampliación de los servicios de 
los hospitales del pafs, recomienda 
el Dr. Juan Antonio Figueroa 
Avilés. 

El funcionario concluyó ayer en 
la mañana la visita de Jos hos
pitales del pafs, "para conocer sus 
necesidades, sistema de trabajo, 
,te", al visitar el Hospital Rosales. 

Figueroa Avilés dijo que en sus 
visitas a los cenlros hospitalari� 
ha constatado el esfuerzo del 
personal por prestar un mejor 
servicio a los pacientes. �ro que 
con una politica de mayOr aus· 
Leridad se pueden ampliar estos 
servicios. 

Al hacer el análisis financiero 
del Hospital Rosales, reconoció 
que con su presupuesto se ha logra
do ampliar la prestación de 

-Favor pase a la Pág. 9. 

1 ·Asociación Cafetalera Aprueba 
p Presupuesto para Año Próximo 

La Asociación Cafetalera no incrementado con la colocación de. 
recibe subsidios del Gobierno, di- fondos derivados de la finca de ca
ieron fuentes de la entidad cuando fé El Carmen, en jurisdicción de 
mformaron de que en asamblea Santa Tecla. 
general de delegados de la También se incluye en su capital 
República, fue aprobado el los cobros de sus dividendos de 
presupuesto del ai\o entrante. acciones en el Banco Hipotecario y 

El Presupuesto de la Cafetalera en la Compañia Salvadoreña de 
es modesto, asciende a 'trescientos Café. 
mil 222 colones. ,El anterior presupuesto permite 

GRADUACION DE ACADEMIA. Un grupo de señoritos recibió su diploma de le> Academia de 

Cor.te.y.Confecci.Sn de&m MiguerTepezontes,' f.a 'Paa. La ent•ega dé diplomas se efect.uó el 

viernes en el Cine Libertad, de esta capital. El Alcalde de aquella población fue nombrado pa

drino de dicha promoción. (Foto de Peñate Zambrano). 

El capital de la cafetalera )lr<>- cubrir las aportaciones a las viene de su� irtv'ersiones en Cédulas' Juntas . , Doparuimenlales Cafehipotecariás; d� 'depjlsitos a plazo' laieras, .los. gastos .de., ;idfi¡o y en• cQellta de ahorros,' se-. ministración y propaganda, in· ñalaron. di ca ron. Ultimamentesus iAgresos se han 


